

泉南地区 支援部会



～行事紹介～

今年はコロナの関係で、当番担当校の
岸和田市立土生中学校の取り組みの報告になります。

作品展



コロナ禍の中、今年度も“ふれあい作品展”が無事に開かれました。土生中学校からは、子どもたちが一人ひとりデザインをした手提げかばん、丁寧に仕上げた個性溢れるぬりえを出展しました。

岸和田市内の小中学校から、子どもらしい素敵な作品が飾られており、ユニークな発想に、今後の楽しみを深く感じる作品展でした。これからも、子どもたちの頑張りを多くの人の目で見ってもらうことのできる空間であってほしいと思います。

卓球大会



例年なら、他校との交流も兼ねて行う卓球大会ですが、今年度は本校での開催になりました。その中でも子どもたちの技術面、そして「勝ちたい」「楽しむぞ」という気持ちの面での成長を間近で見ることができました。勝ち負けの中でも試合前後の“お願いします”“ありがとうございました”などの礼儀や思いやりはこれからも大切にしていってほしいと思います。



勝ち負けに関係なく、
全員頑張ったので、オリジナル
賞状を全員に◎来年、再来年と
無事に開催できますように。

世界に一つだけのお皿

昨年度のマグカップに続き、一人一枚のお皿の絵付けをしました。手先の器用さ、不器用さはありますが、一人ひとりコダワリを持って、自分の好きなものをしっかりと形に残してくれました。何をデザインしようかと悩んでいる時間から一生懸命で、微笑ましい時間でした。21枚の世界に一つだけのお皿の完成が、今から楽しみです◎

